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ATTUALITÀ

Anche a Levanto si potranno ricaricare le
auto elettriche

Cinque Terre - Val di Vara - Due colonnine
per la ricarica elettrica di mezzi a motore
saranno installate sul territorio levantese da
parte di “Enel Energia”. Il Comune di Levanto ha
infatti stipulato con la società elettrica una
convenzione che prevede la nascita nel paese
rivierasco di due punti nei quali i possessori di
mezzi ecologici potranno far rifornimento di

energia pulita con un servizio “self-service” utilizzabile anche con carte di credito e
bancomat. La prima colonnina sarà attivata nel parcheggio retrostante la ferrovia, in località
Moltedi. Per la seconda sono ancora allo studio alcune possibilità di ubicazione, ma si
tratterà comunque di un altro luogo fuori del centro del paese, dove poter disporre di
adeguati spazi per la sosta dei mezzi durante la ricarica.

“Il provvedimento - sottolinea il vicesindaco, Luca Del Bello - è finalizzato al potenziamento
dei servizi che Levanto mette a disposizione degli utenti più attenti al rispetto dell’ambiente,
cioè proprio uno degli elementi che fanno del nostro paese una méta per le vacanze di un
numero sempre maggiore di visitatori. In particolare, abbiamo notato che sono gli
automobilisti stranieri ad essere dotati di mezzi ibridi che necessitano di punti di ricarica. E
naturalmente la disponibilità in loco di colonnine per il ‘pieno’ di energia elettrica influisce
sulla scelta della destinazione di chi programma un periodo di soggiorno”.

Anche grazie alla collaborazione con “Enel Energia”, la presenza delle colonnine sarà
divulgata sulle guide e sui siti di informazioni per automobilisti, cosa che renderà ancora
più appetibile una vacanza nel paese rivierasco.
“Nonostante la percentuale dei mezzi elettrici sul totale dei veicoli non sia ancora
particolarmente significativa, ma sia comunque destinata ad aumentare esponenzialmente
– conclude Del Bello – crediamo che queste installazioni rappresentino anche un segnale
dell’attenzione che l’amministrazione comunale riserva alle tematiche ambientali e al
contenimento delle fonti inquinanti. L’abbiamo già fatto e stiamo continuando a farlo, ad
esempio, con l’introduzione delle lampade a led nell’illuminazione pubblica, con la
sostituzione (da parte di “Atc”) del vecchio parco mezzi utilizzato sul nostro territorio con
bus più ecologici, con le limitazione al traffico nel centro pedonale. Su questa strada
vogliamo proseguire fino alla fine del nostro mandato”.
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ATTUALITÀ

Le Cinque Terre... in Sardegna.
Scarpellini: "Conservare gli habitat"

C i n q u e  T e r r e  -  V a l  d i  V a r a -  I l  P a r c o
Nazionale delle Cinque Terre presenterà a
Stintino il proprio capitale naturale. Si tratta di
un capitale che ci fornisce una moltitudine di
servizi ecosistemici indispensabili per attribuire
un valore economico a questi servizi. L'uomo
fa parte della natura e il suo benessere dipende

strettamente e necessariamente dal buon funzionamento degli ecosistemi e quindi dal
grado di biodiversità presente. Dagli ecosistemi le popolazioni umane ricavano servizi e
beni, dove per servizi si intende il miglioramento di alcune condizioni di qualità ad esempio
per l'acqua e l'aria, mentre i beni sono prodotti tangibili, come il cibo, il legname, i
carburanti ecc.

Negli ultimi anni l'uomo, per le sue necessità sempre crescenti di cibo, acqua dolce,
legname, fibre e fonti energetiche, è intervenuto sull'ambiente modificando profondamente
gli ecosistemi, ed è stato valutato che il 60% dei servizi ecosistemici del pianeta sono stati
compromessi. "Questo spiega – dice Patrizio Scarpellini, direttore del Parco Nazionale delle
Cinque Terre - perché sia così importante la tutela di tali ecosistemi, la conservazione degli
habitat e la salvaguardia delle specie animali e vegetali al loro interno, per garantire il buon
funzionamento degli ecosistemi e quindi il benessere degli esseri umani. Il valore dei Servizi
Ecosistemici è ormai ampiamente riconosciuto, non solo dai biologici e dai naturalisti, ma
anche da parte di alcuni economisti illuminati, e anche gli amministratori pubblici
cominciano a considerare questo aspetto nei vari atti di pianificazione territoriale. Gli
Ecosistemi sani – conclude Scarpellini- rappresentano un importante fattore economico e
per questo sta nascendo un nuovo approccio, attraverso l'economia ecologica, per valutare
le risorse di un territorio e numerosi sono i progetti promossi a livello nazionale e
internazionale per valutare in termini monetari i Servizi Ecosistemici."

Il suolo, l'aria, l'acqua, le innumerevoli specie vegetali e animali, le foreste e le aree protette
sono il "capitale naturale" che ci fornisce una moltitudine di servizi ecosistemici tanto
indispensabili, quanto a lungo sottovalutati. L'attribuzione di un corretto valore economico
ai servizi ecosistemici, attraverso la definizione e l'attuazione di idonei meccanismi e
strumenti di compensazione, costituisce un passo funzionale alla gestione e al
mantenimento degli ecosistemi che li regolano il Parco nazionale delle Cinque Terre.

FACEBOOK TWITTER GOOGLE+ LINKEDIN PINTEREST

CONFRONTI VIRTUOSI

FOTOGALLERY

Progetto straordinario di
riqualificazione urbana per
Canaletto, Fossamastra e
Pagliari

LA REDAZIONE

 0187 1852605

 0187 1852515

 Scrivici

PUBBLICITA'

Sfoglia brochure

 0187 1952682

 Contattaci
Ultimo aggiornamento: Martedì 05 Giugno - ore 11.17 Tutte le notizie

Cerca

     

 

HOME PRIMO PIANO CRONACA ATTUALITÀ POLITICA ECONOMIA CULTURA SPEZIA CALCIO SPORT AGENDA
LA SPEZIA SARZANA E VAL DI MAGRA GOLFO DEI POETI CINQUE TERRE E VAL DI VARA LIGURIA LUNIGIANA

CALCIO SPEZZINO METEO SENTIMENTI SPEZZINI FOOD & DRINK RUBRICHE BLOG VIDEO FOTO LIBRI

cittadellaspezia.com

Sezione:DICONO DI NOI

Notizia del:05/06/2018

Foglio:1/1Lettori: n.d.
Dir. Resp.:n.d.

http://www.cittadellaspezia.com//Cinque-Terre-Val-di-Vara/Attualita/Le-Cinque-Terre-in-Sardegna-Scarpellini-Conservare-gli-habitat-261306.aspx

Servizi di Media Monitoring

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 e
' a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
.

S
P

ID
E

R
-C

H
45

-W
E

B
P

O
R

T
A

L-
58

67
40

31

3DICONO DI NOI



POLITICA

"Cambiamento siamo noi, non chi
promette milioni ma qui non s'è mai
visto"
Federica Giorgi porta alta la bandiera del Movimento cinque stelle a Sarzana. E si
prepara al voto: "Credo che le vicende nazionali possano portare ripercussioni
positive. Abbiamo mostrato senso di responsabilità".

Sarzana -  Va l  d i  Magra - Primo partito a
Sarzana con il 30 per cento alle ultime elezioni
pol i t iche,  i l  Movimento c inque stel le  s i
appresta ad affrontare le comunali del 10
giugno candidando l'avvocato Federica Giorgi,
classe 1970, entrata in consiglio comunale un
a n n o  f a  s u b e n t r a n d o  a l  c o n s i g l i e r e
desaparecido Giannini.

Giorgi, come è arrivata alla candidatura?
"Ho dato la mia disponibilità e sono stata scelta dal gruppo di attivisti del Movimento
cinque stelle per quello che ho dimostrato in consiglio comunale, dove ho sempre fatto
un'opposizione propositiva e costruttiva, anche per la causa al Tar intrapresa contro il
Comune per la delibera con la quale Palazzo civico salvava il consigliere assenteista
Giannini. Sento una grande responsabilità. Gestire un Comune non è semplice, tanto più
uno con una situazione debitoria come quella di Sarzana. Ma abbiamo un buon programma
e idee chiare su come sistemare e risollevare la città. Ci metterò tutto il mio impegno per
portare una visione nuova dopo gli anni di Cavarra, che ha amministrato chiuso su sé
stesso, senza ascoltare nessuno, dai commercianti alle consulte e alle associazioni. Non
sono una politica di professione e la politica, per me, è servizio alla comunità. E non penso
sia una cosa buona prendere una persona della società civile e candidarla a sindaco quando
mai prima si era interessata ai problemi del territorio. Non ci si può improvvisare (qua il
riferimento è alla candidata del centrodestra Cristina Ponzanelli, ndr)".

Tre priorità per Sarzana.
"Una è la sicurezza, anche se vorrei precisare che Sarzana non è Caracas, assolutamente.
Che si dica, come ha fatto la candidata del centrodestra, che non si può circolare
liberamente, è davvero eccessivo. Così si fa terrorismo nei confronti di chi vorrebbe venire
a Sarzana, dove non si va certo in giro scortati. Però senz'altro ci sono zone e situazioni che
devono essere riqualificate e attenzionate. L'area della stazione, il vecchio mercato, gli
immobili abbandonati e occupati, Villa Ollandini - che pochi mesi ha rischiato di andare a
fuoco -, Marinella... Alcune tra le tante nostre proposte in merito sono la creazione di un
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assessorato alla Sicurezza, l'incremento di telecamere per la videosorveglianza e il
miglioramento e l'aumento dell'illuminazione. E abbiamo previsto che, qualora fosse
trasferita in un altro immobile la casa di riposo Sabbadini, nella sua attuale sede
metteremmo la caserma dei Carabinieri, sia per centralizzarla, sia per risparmiare il
consistente affitto pagato oggi. Altro tema prioritario è il commercio, che è strettamente
legato al turismo. Sarzana va riqualificata: manca la cartellonistica, occorrerebbero una App
e un sito dedicati al turismo e servirebbe fare rete con i Comuni limitrofi. Inoltre, manca un
collegamento con le Cinque Terre. La Regione ha scelto la stazione di Migliarina come
centro di collegamento per le Cinque Terre, Sarzana è stata dimenticata. E la stazione stessa
va riqualificata, in questo senso bisogna fare accordi con le Ferrovie. Il rilancio di turismo e
commercio deve partire dalle grandi potenzialità del territorio: le fortezze, i prodotti tipici, il
patrimonio artistico. Un'altra priorità? Il decoro. Dalle buche nelle strade ai problemi di
arredo urbano, dai sanpietrini danneggiati del centro storico alla carenza di cestini per la
differenziata. C'è tanto da fare".

Una cosa - fattibile - che farebbe nei primi mesi di amministrazione?
"Sul fronte sicurezza, l'installazione di telecamere per la videosorveglianza collegate con le
forze dell'ordine: Municipale, Polizia, Carabinieri. Poi sistemerei sanpietrini del centro
storico e buche nelle strade. E provvederei allo sfalcio dell'erba, ad esempio nel Calcandola,
che è una selva. Magari con la soluzione del baratto amministrativo".

A  l i v e l l o  n a z i o n a l e  i n  q u e s t i  g i o r n i  l a  s i t u a z i o n e  è  c a l d i s s i m a .  L o  s t o p  d i
Mattarella a Paolo Savona ministro, quindi alla prima bozza di governo Conte,
ha indotto alcuni sindaci, in particolare leghisti, a togliere la foto del Capo dello
Stato dai loro uffici. Cosa ne pensa?"
"Non penso che togliere foto sia una soluzione. Meglio una protesta in piazza. Ritengo che
Mattarella non abbia fatto una cosa corretta, siamo in una repubblica parlamentare, non
presidenziale. E un ministro può essere escluso per motivi di legittimità, per conflitto di
interessi, certo non per motivazioni legate ai mercati".

Crede che la condotta del Movimento cinque stel le a l ivel lo nazionale possa
avere ripercussioni sulle elezioni sarzanesi? E di che tipo?
"Credo possano esserci ripercussioni positive. Il Movimento in questi giorni ha mostrato
correttezza e senso di responsabilità. E noi siamo il vero cambiamento. Il centrodestra è il
cambiamento? Lega, Forza Italia e Costa non sono il cambiamento. Né la candidata
Ponzanelli, eterodiretta dalla Regione, tant'è che Toti è sempre con lei. Mentre qua a
Sarzana parlo io, parlano i nostri candidati al consiglio. Nessun altro. Il vero cambiamento e
l'occasione per slegarsi dalla vecchia politica siamo siamo noi. Noi che abbiamo introdotto
temi come trasparenza, partecipazione, acqua pubblica, riduzione degli stipendi dei
parlamentari".

Quella in corso è una campagna molto social. Ci è sembrata addirittura che la
partecipazione sia stata più virtuale che reale. Che ne pensa?
"I social sono importanti, la politica oggi non può essere slegata dai social network. Il
problema è come vengono usati. Attacchi indiscriminati, falsi profili... questo non va bene,
si perde il valore della politica. Comunque c'è anche un elettorato che i social non li usa.
Tante persone venute ai banchetti ci hanno detto che non vanno su Facebook. In campagna
elettorale è importante tutto: dal porta a porta ai social, dagli incontri in periferia ai
banchetti. Ci stiamo muovendo a 360 gradi".

Una cosa buona fatta dall'amministrazione uscente
"Mi sento presa alla sprovvista, mi viene davvero difficile trovarne una".

E una cosa, o un aspetto, particolarmente negativo?
"Potrei dire l'immobilismo su Marinella, o ancora l'atteggiamento di arroganza e
isolamento. O la questione Giannini, davvero incomprensibile. Un consigliere a lungo

cittadellaspezia.com

Sezione:DICONO DI NOI

Notizia del:05/06/2018

Foglio:2/4Lettori: n.d.
Dir. Resp.:n.d.

http://www.cittadellaspezia.com//Sarzana-Val-di-Magra/Politica/-Cambiamento-siamo-noi-non-chi-promette-milioni-ma-qui-non-s-e-mai-visto-261265.aspx

Servizi di Media Monitoring

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 e
' a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
.

S
P

ID
E

R
-C

H
45

-W
E

B
P

O
R

T
A

L-
58

69
14

57

5DICONO DI NOI



'salvato' perché serviva per mandare via Mione dalla presidenza del consiglio. E perché
faceva comodo tenere una sedia vuota tra le file dell'opposizione, con tanto di una non
bella figura fatta di fronte al Tar".

Come ha v issuto i l  lungo per iodo in cui  è  r imasta fuor i  dal  consig l io  per  la
permanenza - in assenza - del consigliere Giannini?
"Facevo davvero fatica a capire, pensavo a qualcosa di personale. Mi chiedo che paura
potesse fare avere un altro consigliere di opposizione. Una maggioranza è composta da
consiglieri a dir poco inconsistenti se ha paura di un consigliere di minoranza in più.
L'opposizione andrebbe vista anche come una risorsa".

S e  a l  b a l l o t t a g g i o  a r r i v e r a n n o  c e n t r o s i n i s t r a  e  c e n t r o d e s t r a  c o m e  s i
comporterebbe?
"Il centrodestra non ho ancora capito chi candidi, se la Ponzanelli o Toti. E comunque non è
il cambiamento. Il centrosinistra ha dimostrato di non saper governare Sarzana e non può
proporsi di fare quanto non ha fatto in cinque anni. Serve un cambiamento effettivo, non
partiti che promettono milioni di euro o la risoluzione immediata di problemi di Sarzana
anche se magari non li hai mai visti da queste parti in cinque anni. In caso di ballottaggio tra
Cavarra e Ponzanelli me ne andrei al mare".

E se arr ivasse lei  al  bal lottaggio,  come convincerebbe chi  non l 'ha votata al
primo turno?
"Cercherei di convincere attraverso la mia credibilità personale e politica, con il mio
impegno per una Sarzana più moderna e competitiva, che punti su turismo, sicurezza,
decoro, commercio e partecipazione, che dica stop alla grande distribuzione. Sarei il
sindaco di tutti e governerei con i sarzanesi, indipendentemente dal loro voto".

Un tema centrale, e di cui forse si è parlato poco in campagna elettorale, è i l
lavoro
"Un problema importante, pensiamo alle difficoltà dei giovani, al fatto che molti vanno
fuori... il nostro programma prevede uno sportello per metterli in contatto con il mondo dei
lavoro e per far sì che startup e idee innovative possano accedere a finanziamenti europei e
regionali. Occasioni di occupazione possono arrivare anche dal rilancio turistico, ad
esempio di Marinella".

Altro tema cardine è la legalità.
"La legalità nel nostro programma ha una parte dedicata, che parla di contrasto alle
infiltrazioni mafiose nelle istituzioni, di controllo su appalti e subappalti pubblici, di
trasparenza, di sensibilizzazione nelle scuole su lotta alle mafie e valori dell'antimafia. In
particolare, è irrinunciabile il controllo sugli appalti pubblici. Pensiamo all'edilizia, agli
interventi sul verde, alla gestione dei rifiuti, tutti ambiti che interessano alla mafia dei
colletti bianchi. Sempre in materia di legalità, vogliamo collaborare con associazioni del
territorio come Libera e L'egalitè, animate da ragazzi bravi e molto attivi, una risorsa
indispensabile. E sarà necessario riconoscere l'importante ruolo della Consulta delle legalità,
che in questi anni non ho mai sentito consultare dall'amministrazione per elaborare degli
atti".

Il suo legame 'sentimentale' con Sarzana? Un luogo del cuore?
"Sarzana è la città mia e di tutta la mia famiglia. Sono una sarzanese doc, dei Grisei. Sono
stata fuori per studiare, ma sono sempre tornata qua. Un posto? Non ce ne è uno in
particolare, mi sento legata a tutto il territorio sarzanese. Però se devo individuare un luogo
che identifica Sarzana, dico la Fortezza di Sarzanello. Quando sono in autostrada e sto
rientrando, come la vedo, mi sento a casa".

Le interviste agli altri candidati

cittadellaspezia.com

Sezione:DICONO DI NOI

Notizia del:05/06/2018

Foglio:3/4Lettori: n.d.
Dir. Resp.:n.d.

http://www.cittadellaspezia.com//Sarzana-Val-di-Magra/Politica/-Cambiamento-siamo-noi-non-chi-promette-milioni-ma-qui-non-s-e-mai-visto-261265.aspx

Servizi di Media Monitoring

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 e
' a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
.

S
P

ID
E

R
-C

H
45

-W
E

B
P

O
R

T
A

L-
58

69
14

57

6DICONO DI NOI



Martedì 5 giugno 2018 alle 15:48:57 MARCHESE-RE

sarzana@cittadellaspezia.com
© RIPRODUZIONE RISERVATA

HOME SARZANA CRONACA ATTUALITÀ POLITICA ECONOMIA CULTURA SPORT RUBRICHE

INTERVISTA AD ALESSIO CAVARRA

INTERVISTA A VALTER CHIAPPINI

INTERVISTA A PAOLO MIONE

INTERVISTA A CRISTINA PONZANELLI

INTERVISTA A PAOLO ZANETTI

Testata giornalistica iscritta al Registro Stampe del Tribunale della Spezia. RAA 59/04, Conc 5376, Reg. Sp 8/04.
Direttore responsabile: Fabio Lugarini.

Contatta la redazione 

Privacy e Cookie Policy 

Per la tua pubblicità su Cittadellaspezia sfoglia la brochure 

 

cittadellaspezia.com

Sezione:DICONO DI NOI

Notizia del:05/06/2018

Foglio:4/4Lettori: n.d.
Dir. Resp.:n.d.

http://www.cittadellaspezia.com//Sarzana-Val-di-Magra/Politica/-Cambiamento-siamo-noi-non-chi-promette-milioni-ma-qui-non-s-e-mai-visto-261265.aspx

Servizi di Media Monitoring

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 e
' a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
.

S
P

ID
E

R
-C

H
45

-W
E

B
P

O
R

T
A

L-
58

69
14

57

7DICONO DI NOI



Martedì 5 giugno 2018 alle 16:57:21 REDAZIONE

redazione@cittadellaspezia.com
© RIPRODUZIONE RISERVATA

ATTUALITÀ

HOME SARZANA CRONACA ATTUALITÀ POLITICA ECONOMIA CULTURA SPORT RUBRICHE

Manarola, selfie e picnic nel cimitero.
Alessandro: "E' il turismo che toglie"
L'ex presidente del Parco nazionale delle Cinque Terre commenta l'episodio: "Mi
ricorda quando richiamai i terribili selfie di Auschwitz, accostamento che mi costò
aggressioni verbali e una mozione di sfiducia".

C i n q u e  T e r r e  -  V a l  d i  V a r a -  Non sono
bastati i cartelli e le raccomandazioni. Fabrizia
Pecunia, sindaco di Riomaggiore, ha chiuso il
cimitero di Manarola, dove i turisti andavano a
scattarsi selfie e godere picnic, noncuranti delle
tombe.
Un atteggiamento che ha fatto scalpore e ha
mobilitato l'amministrazione comunale, che ha
cercato di porvi rimedio, ma non c'è stato nulla

da fare.

"Leggendo la notizia, mi è venuto in mente il post con il quale lo scorso anno denunciai un
turismo aggressivo - scrive sul suo profilo Facebook Vittorio Alessandro, ex presidente del
Parco nazionale delle Cinque Terre -, incapace di rispettare che quelli che il sindaco
giustamente definisce “luoghi della memoria”, alle Cinque Terre memoria di povertà e di
fatica. Richiamai i terribili selfie di Auschwitz sui quali, qualche mese dopo, apparve una
documentata denuncia fotografica.
Come si vede, un accostamento non troppo ardito che mi costò aggressioni verbali,
minacce di morte, accuse di antisemitismo e una mozione di sfiducia incredibilmente
portata in consiglio regionale da un consigliere della Lega Nord (lo stesso che, qualche
tempo prima, aveva rilasciato una terribile dichiarazione omofoba) e incredibilmente votata
da tutte le forze politiche.
Bene ha fatto, il sindaco, a chiudere il cimitero di Manarola, bene faremmo a riflettere tutti
su quanto il turismo rischi di togliere, piuttosto che dare".
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FOTOGALLERY
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riqualificazione urbana per
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